
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ややっっかかんん 

2017年 6月 28日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
純純ちちゃゃんん 

三世代が安心して暮らせる街づくり 

Vol.13 

大分市と別府市にて日産労連 NPO センター主催 

チャリティきゃらばん 2017 に参加させて頂きました。

この福祉活動は日産労連の組合員が 

毎月 100 円づつ積み立した資金で実施 

されるイベントです。子ども達は大喜び 

で良い経験を致しました。(#^.^#) 

 ＜宇佐市平成 29 年度 6 月第 3 回定例会＞ 
 

＜チャリティのお手伝い＞ 

 

日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

6 月定例議会は 6 月 2 日に開会され、6 月 13 日から 16 日の 4 日間で 

一般質問が開催されました。今議会では 15 名の議員が登壇し、今回、

私は 3 日目の 2 番手で 6 項目 13 点の質問を行いました。 

宇佐市に定住してメリット・魅力ある宇佐市にする為に若者世代が優

遇される制度実現に向けて質問させて頂きました。全てが実現する事は

困難では有りますが今後も全力を尽くし、精一杯頑張って参りますので

どうぞ宜しくお願い致します。 m(_ _)m 

て ・活動報告!  
 ＜道路の凸凹見直し＞ 

 

「平成 29 年度宇佐市一般会計補正予算(第 1 号)」のみ紹介します。今回の補正予算は国・県支出

金及び交付税措置の有利な地方債などを活用した積極型予算となっており、補正予算の編成にあたり

ましては人口ビジョンの実現に向けた「宇佐市版総合戦略」に位置づけられた事業を中心に展開して

きた施策を「継続」し、「進化」させるとともに新たな政策課題に対しましても積極的に「挑戦」して

いくため、より一層の事業の重点化を進め編成を致しました。その他は議会報を御覧下さい。 

増額・総務費「合併特例債を活用した地域振興基金積立金など」                      26,035 千円 

・民生費「保育所緊急整備事業や児童福祉施設の防犯対策強化事業、すくすく子育て祝金事業の拡充など」                         

320,883 千円 

・農林水産業費「農業の企業参入及び生産技術高度化を推進する強い農業づくり交付金事業、 

両合棚田の保全に取り組む世界農業遺産推進事業など」            184,168 千円 

・商工費「岳切渓谷キャンプ場施設整備事業、周辺観光や情報発信の充実を図る観光戦略総合対策事業、 

国民文化祭プレイベントとして神輿フェスタの開催支援など」         401,106 千円 

・土木費「宇佐神宮周辺の街なみ環境整備事業や社会資本整備総合交付金事業、定住促進住宅建設事業など」

669,041 千円 

・消防費「防災行政無線デジタル化基本構想策定事業など」                        4,783 千円 

・教育費「平成の森公園におけるスポーツ施設拠点整備事業や小中学校のエアコン整備事業、 

中学校のプール施設改修事業など」                                   1,126,495 千円 

 

て ・市民相談解決! 
 

劇団つばさによる「森の

カーランコ」を 2 回公演。 

 お困り事は 

たたらまで 

連絡して 

下さい!! 
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 ＜6 月一般質問概要＞
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

～スマホで検索～

宇佐市議会ホームページ
⇒下の方の その他
宇佐市議会インターネット中継
⇒宇佐市議会インターネット中継(YouTube)

Ⅰ・施政方針について 

①「人口減少に歯止めをかけ、更に強化する必要がある」とあるが 29 年度に於いて 

  特に強化した施策や社会増加に効果のある施策は何か? 

＜答弁＞人材の UI ターンの推進とともに創業や起業支援による地場産業の育成が挙げられる 

② 卒業後宇佐市に残って就職する際に必要な自動車運転免許取得費用の補助は出来ないか。若者世代が 

優遇制度を受けられる様な仕組みが必要だと考えていますがいかがでしようか? 

＜答弁＞ 必要性については承知しているが現時点では困難である 

③ 離職者の再就職および正規雇用者の技能向上などを支援するため、資格の取得費用の一部を補助は 

できないか?支援制度があれば少しは戻って来やすいのではないかと考えますがいかがでしようか? 

＜答弁＞効率的な人材育成支援策の一つだと考えており、今後どのような資格が再就職やキャリア 

アップにつながるのかなど費用対効果及び先進事例等を含め、調査研究してまいります 

Ⅱ・不活化ポリオワクチンついて 

①宇佐市内の接種率と現状は? 

＜答弁＞平成 28 年度の 4 種混合ワクチンの接種率は 1 回目 

接種率が 97.4%、4 回目接種率が 94.3%となっている 

②子どもの感染防止の為国の定期接種化を先行して 

５回目も補助出来ないか? 

＜答弁＞ 現行では４回の接種となっており国の動向を注視 

しながら予防接種法に従い接種率を上げる様努める 

Ⅲ ・宇佐市指定文化財「爆弾池」について 

①  市はどのような維持管理を行っているのか? 

＜答弁＞必要に応じて職員が草刈りを実施している。 

②  市外の方から整備出来ないかと言う声を聞くが今後、どの様に周辺整備をしていくのか。 

＜答弁＞広大な航空隊後が朓望出来る様な展望台の建設を予定している。 

Ⅳ ・サンリブ閉店後の駐車場について 

①  駐車場が無くなると困ると言う声を聞くが市で確保できないのか? 

＜答弁＞ 四日市大型店跡地問題検討協議会において方向性について 

協議を重ねており、関係団体と連携を密にして対処していく 

Ⅴ ・認知症高齢者の行方不明対策について 

① 昨年度の捜索件数は何件か? 

＜答弁＞宇佐署によると行方不明者捜索依頼の届け出件数は平成 

２８年度が６件、平成２９年度は現在まで２件となっています 

② 県内では６市がＧＰＳの購入補助や貸与を進めているが宇佐市に於いての取り組みは? 

＜答弁＞高齢者が地域で安心して生活できる環境づくりに努める 

Ⅵ ・サイバー攻撃について  

①市役所内の防御体制はどの様に考えているか? 

＜答弁＞宇佐市情報化推進委員会を設置し情報セキュリティの管理及び推進を行っている。 

②もし住民基本台帳が攻撃された時の対応は?  

＜答弁＞庁内のネットワークを基幹系、内部情報系、インターネット系の 3 系統に分離しており 

住民基本台帳につながる庁内の基幹系システムネットワークはインターネットと分離して 

いるのでサイバー攻撃を受ける事はないと考えている 

③サイバー攻撃に備える中小企業への支援はできないか? 

＜答弁＞インターネット犯罪全般に関し、県や商工会議所と連携を取りながら情報提供に努める 

 

 


